

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha adjudica 20 plazas residenciales en Ciudad Real por 1,2 millones de euros

El contrato, adjudicado a la Fundación Carmen Arias, se orienta a personas mayores con trastorno mental grave y dispone de un plazo de ejecución de 915 días. Se prevé una prórroga por un periodo de doce meses.

J. Vera
19 jul 2022 - 04:58



Castilla-La Mancha sigue armando su parque residencial. La secretaria del patronato de la Fundación Sociosanitaria de Castilla-La Mancha ha adjudicado por **1,3 millones de euros la contratación de veinte plazas residenciales** para personas mayores con trastorno mental grave en la provincia de Ciudad Real.

El contrato, adjudicado a la Fundación Carmen Arias, dispone de un plazo de ejecución de 915 días. **Se prevé una prórroga por un periodo de doce meses**, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

La adjudicación consta de tres anualidades distintas: 2022, 2023 y 2024. En el

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/castilla-la-mancha-adjudica-20-plazas-residenciales-en-ciudad-real-por-12-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

primer año, el importe se sitúa en 230.000 euros, mientras que, **en los dos ejercicios siguientes, éste supera los 450.000 euros.**

La Fundación Carmen Arias es una organización con sede en Socuéllamos (Ciudad Real) dedicada a suministrar servicios a personas mayores vulnerables. La asociación funciona como una entidad sin ánimo de lucro y cuenta con el apoyo del ayuntamiento de la localidad castellanomanchega.

Castilla-La Mancha ha dividido el contrato en tres anualidades: 2022, 2023 y 2024

En los últimos meses, Castilla-La Mancha ha sacado a concurso distintos contratos orientados al sector residencial. Hace una semana, **el Ejecutivo regional sacó a concurso las obras para la ampliación de la de la residencia de Vianos (Albacete) por 1,4 millones de euros.**

La actuación que se llevará a cabo consiste en la creación de una nueva planta, la primera, para lo que será necesario la creación del núcleo de comunicación vertical que parte desde la planta baja.

Unas semanas atrás, en mayo, la secretaría general de la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de la región también sacó a concurso **la gestión de la residencia El Castillo de Almansa (Albacete) por 5,2 millones de euros.**

La entidad adjudicadora fijó el plazo de ejecución en un periodo de tres años, aunque el plazo máximo de duración de los contratos de servicios es de cinco años, incluyendo dos posibles prórrogas. En este caso, el valor del contrato se dispararía hasta 8,3 millones de euros.